
ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　8　番 松本　五郎

１　子どもの貧困対策
　　ついて

２　「子どもの権利条
　　例」について

３　町営住宅について

４　救急体制について

３、町営住宅の建て替え計画は

４、今後の町営住宅の構想は

５、子どもの貧困対策として、PTA会費・クラブ活動費・生徒会費等
　　の支給を

１、子どもたちの中で、いじめ・虐待と様々なことが起きている。
　　「子どもの権利条例」が必要。そのための学習するプロジェク
　　トの立ち上げを当町でもするべきでは

１、小中学校の準要保護児童生徒就学援助費申請書と就学援助制度
　　通知が児童生徒の保護者に渡される。各市町村によって内容が
　　違うと思うが、当町ではどのような内容で保護者に知らせてい
　　るか。

２、保護者から申請書がだされ、援助の受理判断はどのように行わ
　　れているか。

３、他の市町村では内容を丁寧に４ページにわたって説明し、具体
　　的に所得金額を挙げ、「源泉徴収票」「所得税確定申告書」
　　「住民税課税証明書」を提出するようになっており、援助が受
　　けられることが明確に示されている。すべての子どもたちの教
　　育を受ける権利を保障するために説明書を保護者が理解しやす
　　い内容で示すべきでは。

４、就学援助費受給者の入学準備金は平成29年度から入学前の3月に
　　支給になったが、それ以外で児童の援助費申請者も入学前の支
　　給を

１、現在の町営住宅の状況は

１、箕輪町も加入している「伊那中央行政組合」伊那中央病院の救
　　急患者の受け入れ体制の状況は。

２、一日どれだけの患者を受け入れて、一日の能力の状況はどのく
　　らいあるのか。

３、他の病院に回している実態は。

２、町営住宅の整備計画は

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　1　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　13　番 寺平　秀行

１　2027年長野国体につ
　　いて

２　受動喫煙防止条例に
　　ついて

３　八乙女水路橋と老朽
　　化する道路、橋梁の
　　整備について

４　産官連携による産業
　　振興について

５　萱野高原整備、観光
　　振興について

６　基金の管理と運用に
　　ついて

７　防災について

②　老朽化する道路、橋梁について第5次振興計画でも「緊急的な修
　　繕にも対応できるよう体制づくりを行う必要」があるとしてい
　　ます。具体的な取り組みは

①　「オオヤマザクラの里」整備について、近年の取り組みは

②　「通過型観光」から「滞在型観光」への転換をいかにはかるか

①　フェンシング会場誘致の考えは

②　会場整備の考えは

　

①　基本理念に「望まない受動喫煙を生じさせない喫煙まで制限す
　　るものではない」と掲げられていますが、健康増進計画で進め
　　る禁煙施策の妨げにならないか

①　本年3月議会において八乙女水路橋は「外観目視調査で「早期に
　　措置を講ずべき状態」との判定が出されたため、その後の対策
　　を検討するため専門的な調査を行う」との答弁がなされまし
　　た。取り組みは

②　条例制定後の取り組みは

第5次振興計画には工業の振興について「商工会や企業をはじめ関連
団体と連携」と掲げられています。商工会、箕輪町、長野県の連携
をどう図っていくのか。特に町長は県庁の出身でもあり、町と県の
パイプ役としての期待も大きいが、考えは

①　基金に関しては安全に管理すると同時に有利に運用することが
　　求められます。取り組みは

②　今後、どのような方針で運用、管理していくのか

①　災害発生時にいかに正確に情報伝達をするのか

②　災害協定について

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　2　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　11　番 荻原　省三

１　農業振興について

２　子育て支援について

３　一般行政について

①にこりこ一帯のリニューアルについて

②「農」ある暮らしを楽しむ部活動「味噌部」について現在の
　状況は

③今年の畜産祭り（酪農祭り）について

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　3　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①木下統合保育園周辺の道路整備とこれからの予定は

②5月28日に川崎市における児童殺傷事件を受けて

　

①JR木下駅トイレ建設と駐輪場整備について

②2027年国体フェンシング会場について

③移住体験ツアーの開催について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　10　番 中澤　千夏志

１　県天然記念物の木下
　　北保育園

２　平成18年7月豪雨の
　　土砂崩落後につくら
　　れた北小河内の砂防
　　ダム

３　北小河内の砂防ダム
　　建設後の上下の沢筋

４　福与地区など、松枯
　　れ対策として樹種転
　　換計画が進行してい
　　る。
　　　5月16日の郡市植
　　樹祭で植樹した苗
　　と、5月24日に、箕
　　輪西小学校の4年生
　　が上古田財産区の植
　　樹祭が、上伊那地域
　　振興局などの職員に
　　よる指導され植樹さ
　　れた苗について

５　平成31年4月1日施行
　　の「森林経営管理法
　　第5章災害等防止措
　　置命令等（災害防止
　　措置命令）第42条及
　　び（代執行）第43
　　条、第8章罰則、第
　　52条への対応

６　ハザードマップの根
　　拠について

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　4　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①ケヤキ樹齢は？

①建設費はいくらでしたか？

②北小河内の砂防ダムのコンクリートの耐用年数は？

①樹種転換の現状は？

①樹種転換計画で植樹されている苗は
その苗は下記のどの苗か

ア．ポット苗（特徴として直根の伸長が妨げられ、ルーピングして
いる。地中深く伸長しない。）
イ．山出し苗（直根は、苗養成時に切断されている）
ウ．コンテナ苗（直根が、自由な伸長が妨げられている
エ．保育ブロックによる直根苗（直根苗は、防災機能の向上を目的
とし、特に、直根の伸長を促す土壌ブロック苗で、直根と側根が自
然に近い根系形態を形成する特徴をもつ）

①土砂崩落危険地域として指定され配布されている指定基準となっ
た根拠はどんなデーターによるものか？

１／２

①町長が、町民に命令書を交付したり、災害防止措置にかかる費用
徴収を求めたりするような事態にならないようにするための町長の
所見は？

②下古田公民館はハザードマップの対象エリアの真下に位置してい
ます。赤いマーキングアリアは①発生源なのか。②土石流の増幅域
なのか。③災害警戒区域なのか分かりません。町長の所見は？



７　地域避難計画

８　植樹用の苗に対する
　　補助金について

２／２

①京都市などでは、土壌保水基準などを用いて、突発的に発生する
土砂崩落から避難するタイミングを地域一律で定める基準づくり
や、避難スイッチなどを取り決める地域もあるという情報や、専門
家もいらっしゃる事は耳にしますが、区単位というレベルでは、人
材や予算に限度があり、具体化は困難です。
　風化土壌の調査、電気や電磁波による地質調査やテストボーリン
グなどでの診断、土石流のシュミレーションなどは専門家に依頼し
ないと具体化できません。行政のサポートについて町長の所見は。

①植樹用の苗に対する補助金は、直根の根切りをする事が前提に
なっているのか？

②沢筋＝土石流増幅エリアには、根切りした苗を植林していくべき
ではないと考える。補助金制度の在り方を変更していくべきだと考
えるが、町長の所見は？



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　6　番 入杉　百合子

１　幼保無償化について

２　中学生の熱中症対応
　　について

３　令和初日の町の対応
　　について

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　5　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①令和初日に、役場でイベントが設定されなかったのはなぜか。

①施設別による保育費の助成金の内容はどの様になるのか。

①夏季の部活動の柔軟な対応は、学校や教員の意識向上からと思わ
　れるが、現状と対策は。

②無償化によって待機児童の増加が生じることはないか。受け入れ
　の環境整備はできるのか。

③保育の質の確保のため、保育士等の人材の確保はできるのか。

④無償化により、働きたい母親が増えると思われるが、「ママの就
　業・お仕事相談」事業の運用と活用は。

⑤無償化による親の子育て意識の低下が予想されるが、対策はある
　か。

②生徒の安全のため、中学校に飲料の自販機の設置を検討しては。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　1　番 伊藤　隆

１　4月町議選挙につい
　　て

２　JA箕輪町支所の建替
　　えに伴う町の対応に
　　つて

３　メープル会の新シス
　　テム導入に対する町
　　の対応について

４　道路行政について

５　大雨による「警戒レ
　　ベル」の伝達方法に
　　ついて

６　夏休み延期について

長岡より南小河内に通ずる県道19号線の東小学校通学路のグリーン
ベルトの位置と横断歩道の見直しをしてほしいが。

今月より新築の準備に入ると言われているが、旧国道よりの取付道
路や駐車場以外の場所の空き地を利用し中心市街地活性化のために
町の考えはどのような考えであるのか。

早ければ今年中にも導入したいと言われる中、国の補助金等を利用
する考えだと言うが、町としてもこの機会に取り扱い出来る町の施
設に導入を考えると共にメープル会へ補助を出して町中で使用でき
るシステムにしていくべきだと思うが。

無投票となってしまった今回の町議選では先に出馬表明した他に〆
切当日に2名が立候補し定員ちょうどでしたが、選挙になった場合で
は法定得票数により当落があるとのことだがどのように思うのか。

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　6　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

市町村による避難指示や勧告が切迫度に合わせ5段階で示す仕組みと
なったが、町としてはどの段階でどのような伝達方法で町民に周知
徹底させるのか。

最終的には市町村で決定することとなっているが、町ではどのよう
な対応をしていくつもりなのか。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　9　番 金澤　幸宣

１　働き方改革の履行状
　　況について

２　総合防災訓練の現状
　　について

３　木下原町交差点整備
　　の進捗について

４　外国人材の地域コ
　　ミュニティ参画の実
　　態について

５　居住区域にある巨大
　　危険木に対する対応
　　実態について

６　災害時のBCP（事業
　　継続計画）対策の取
　　り組みについて

町内にも多数の外国人が居住しているが、常会入会世帯数等まだま
だ低迷していると思われる。促進策は進んでいるか

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　7　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

右折レーン設置（交差点拡幅）の要望を早急にすべきでは
　現在でも朝の通勤時間帯はどの方向からもかなりの右折車両があ
　り、木下保育園が出来れば更に増えることは必至
　「箕輪走り」を生まないために

①職員の総労働時間が減少したと思われるが業務に支障はないか

②窓口業務への影響はないか

《従来より行われている「総合防災訓練」を見直すべきでは》
①夜間避難訓練実施の考えはないか
　　避難路の防犯街灯を消灯等
②災害弱者＝自歩行困難者の避難訓練の必要性は
③外国人人材の訓練参加も必要ではないか

住民居住域にある巨大危険木の倒壊対策として伐採及び枝打ち対策
の予算計上が必要では。
また、地中根肥大による地面不陸対策は進んでいるか

自家発電等 既に実施している災害発生時のBCP対策として 先進のSC
町としては他に先駆けEV活用を考えるべきではないか



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　14　番 小出嶋　文雄

１　国の幼児教育無料化
　　に対する町の対応に
　　ついて

２　中小農道の維持管理
　　と改修の体制と支援
　　について

３　町内在住外国人に対
　　する支援体制につい
　　て

４　果樹の凍霜害に対す
　　る対応について

（１）町内の被害状況と町の支援について

（１）給食費などの３歳以上児の対応

（２）３歳未満児の対応

（１）維持管理の現状と体制について

（２）改修の体制と支援について

（１）日本語習得などのための日本語教室の現状と町の支援
　　　について

（２）生活支援について

（３）児童生徒の修学状況と支援について

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　8　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　12　番 中村　政義

１　小中学生の安全確保
　　について

２　事故.災害時の対処
　　について

３　少子化対策について

４　道路行政について

５　環境整備について ①　公共施設の樹木の管理について、役場周辺の木々を見ても葉等
　　が電線と絡んでしまっているのが見受けられるが

②　小学校でも古木の成長が進み特に落葉時期の清掃は大変なよう
　　であるが

①　箕輪消防署の出動回数が1000件を越え増加傾向にある。箕輪消
　　防署の人員については十分であるのか

②　救急出動件数のうち町内医療機関での処置率はどのくらいか

③　救急搬送時の処置を他市町村の医療機関に依存していることに
　　ついてどう考えているか

④　各家庭で備蓄してもらう非常用持出品セットについて、補助等
　　の考えは

⑤　町としての非常用品の備蓄内容は

①　妊娠、出産、子育てまでの切れ目ない支援の取り組みが必要と
　　言われる中、町内に産婦人科がないことをどう考えるのか

②　東御市には助産所「とうみ」と言う市が経営し助産師が運営し
　　ている施設があるそうだが町としてはどう考えるか

①　町道6号線拡幅工事後の安全対策について

②　町道6号線拡幅工事に伴う水路工事で、田への水の取り込み口の
　　工事後水の排水口からも水が入ってきてしまう不具合について

②　お茶の水女子付属中学校では机に刃物が置かれた事件が起こっ
　　た。学校内の事件事故の防止についての考えは

③　大分市では帰宅途中の高校生が自転車事故で女性が亡くなると
　　言う事件が起こっている。自転車通学の保険加入状況は依然と
　　変わらないか。

④　清水の小径の路面改修等の方向性について

令和元年６月議会　一般質問通告書

①　5月28日川崎市多摩区で児童らが殺傷される事件が起きた。この
　　事件を受け町としてはどのような対処をとって行くのか

件　　　名

質問順位　9　番 箕輪町議会議員　

質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　3　番 青木　俊夫

１　・今年度町政運営に
　　おける重点施策につ
　　いて

２　・現在の箕輪町財政
　　状況について

３　・安心安全の新規施
　　策事業の推進につい
　　て

４　・木下駅公衆便所建
　　設事業について

５　・ふるさと納税、ふ
　　るさと応援寄附金
　　について

６　・クラウドソーシン
　　グ事業について

７　木下統合保育園建
　　設、現保育園の利活
　　用について

８　・にこりこ一帯のリ
　　ニューアルに関する
　　分析委託について

９　防災行政無線個別受
　　信機設置事業につい
　　て

10　・生活道路、河川、
　　側溝等の新規舗装、
　　修繕事業について

・レストラン運営主体を含めて、直売所等のリニューアルについ
て。

・設置事業の施策の狙い、設置する対象者、機器仕様、価格、今後
の設置完了時期等について。

１／２

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　10　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

・今年度の予算編成にあたり、事業、政策の成果の検証で、留意し
たこと、第５次振興計画との整合性、また現在の町の財政状況につ
いて。

・生活基盤であるインフラ改善に取り組む姿勢、また補修、改善箇
所の予算額の年度別推移と今後中長期の進捗状況は。

・２期目の町政運営に望むにあたり、取り組む姿勢を基本政策集で
表明しています。昨年度と一味違う、その中で町長が最優先とする
課題、施策は。

・安全安心のパトロール隊創設の狙いは何か、運用面について。

・防犯カメラの設置について今後の在り方、考え方は。

・進捗状況及び今後の完成時期、建物、内部設置仕様について。

・ふるさと納税制度の捉え方、寄付金額、返礼品の金額等の年度別
実績。返礼品の内容、今後の課題について

・クラウドソーシング事業施策の狙い、期待する効果は。

・すでに開園しています沢保育園での課題、経過等を考慮し、現保
育園の今後の在り方等を住民要望含め今後の進捗は。



11　・企業振興、および
　　企業誘致の推進につ
　　いて

12　・公共施設等管理計
　　画について

・企業誘致の推進を進めるにあたり、現状の施策、課題について。

・中長期的視点に立って公共施設の総合的、計画的基本方針とは。
今後実施される大規模改修や新規建設、建て替え計画等について。

２／２



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　7　番 木村　英雄

１　安全安心のまちづく
　　りについて

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　11　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

○子供と高齢者の交通安全対策について
（１）子供たちを守るための安全対策について
　　①　通園路の安全確認
　　②　散歩コースの安全確認
　　③　園外保育について

（２）高齢者の交通安全対策について
　　①　免許証返納の状況は
　　②　返納者への特典について
　　　　（運転経歴証明書）
　　③　外出支援（移動手段）対策について
　　　・みのちゃんバスのダイヤ、ルートの充実
　　④　買い物弱者に対する取り組みは

○長野県自転車の安全で快適な利用に関する条例について
（１）市町村の役割について
（２）学校等の長の役割について
（３）自転車活用推進計画の策定について
（４）条例の周知について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　2　番 岡田　建二朗

１　防災対策について

２　公園整備について

３　平和教育について

４　保育施策について

５　行政一般について

３．保育施設整備計画の今後について

１．町上空を飛来する米軍機の実態について

２．今後の対応策について

６．公共施設の防災対策について

７．住宅の耐震化について

１．木下新保育園建設までのスケジュールについて

２．木下新保育園の園舎の構想について

１．学校教育における平和学習の評価について

２．今後の取り組みについて

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　12　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１．天竜公園について
　①遊具整備後の評価について
　②既存施設の維持管理について

１．2018年豪雨災害から見る教訓・課題・対策について

２．避難所の安全性・設備について

３．防災訓練における課題について

４．注意報・警報等の情報伝達について

５．町管理河川・幹線道路の安全確保について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　4　番 釜屋　美春

１　防災対策について

２　いじめ・自殺予防に
　　ついて

３　乳幼児のアレルギー
　　疾患対応について

４　公共施設のトイレに
　　ついて

１）長野県教育委員会ではLINEを活用した【ひとりで悩まないで＠
　　長野】を開設したが、当町における活用の状況と効果について

２）いじめ・暴力に対しノーと言える子どもを育む「CAP（キャッ
　　プ）プログラム」の研修を取り入れてはどうか

１）厚生労働省は最新のアレルギー疾患に関する「指導の手引き」
　　を発行した
　　・当町での活用状況は
　　・町のホームページや子育てアプリ「みのむし」で紹介を

１）学校・保育園のトイレの洋式化を希望する声が多い。今後の取
　　組は

２）松島センターパークやみのわ天竜公園のトイレの改善を

１）過去の災害に基づく地域オリジナルの防災マップ作りの進捗は

２）【災害図上訓練「DIG」】の実施が必要ではないか

３）桑沢川は豪雨や長雨などによる土石流災害が懸念される。上流
　　の整備が急務ではないか

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　13　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　5　番 唐澤　敏

（１）計画期間の中期を迎えるに当たっての所見

令和元年６月議会　一般質問通告書

質問順位　14　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

（２）実施計画の編成と振興計画の評価について

（３）次期「まち・ひと・しごと総合戦略」の策定について

（４）重点プロジェクト「集落パワーアップチャレンジ」の取り組
　　　みについて

（５）「町長への手紙」からの政策立案について

１　第5次振興計画につ
　　いて

（１）災害対応への基本的な見解（スタンス）について

（７）セーフコミュニティ活動における防災・減災の取り組みにつ
　　　いて

（８）防災連携協定に係わる体制づくりについて

（９）今年度の地震総合防災訓練の実施計画について

（10）学校における防災教育の取り組みについて

２　防災・減災対策に
　　ついて

（２）水害・土砂災害への対応について

（３）地震災害（南海トラフ・活断層）への対応について

（４）地域防災計画の見直し状況について

（５）耐震診断および耐震改修の実施状況と促進施策について

（６）ブロック塀等の安全対策の現状について
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